

今年の夏の暑さは異常で、災害級の猛暑が続き熱中症の脅威にさらされる日々が続きました。夏の体の疲れはこの時期に出てきます。区民の皆さん、無理をしないで、夏の疲れた体を癒してください。ただし今年は9月になっても記録的な暑さが続き、なかなか体を休められませんが、皆様ご自愛ください。

また、この暑さは農作物の成長にも大きな影響がありましたが、幸い稲は無事育ち、稲刈りの季節を迎えることができ、順調に刈り取りも進み、既に新米をいただいたというご家庭もあるのではないのでしょうか。

秋は実りの季節で自然の恵に感謝する時節でもあります。特に桜洞は御前山のふもとの郷として昔から、御前山の恵みに感謝する伝統行事がありますので、ご参加いただけると幸いです。

(御前山代参 10月6日、感謝祭・御前祭 11月10日)



【縣神社付近の水稻】

10月の区行事ご案内

- 10月 6日 (日) 御前山代参と区民登山 (集合8:00~水洞平)
- 10月15日 (火) 交通安全街頭指導 7:15~
- 10月19日 (土) 定例組長会 19:00~ 集会所
- 10月20日 (日) 区有林境界巡回…財産管理委員
- 10月20日 (日) サロン桜の会 13:30 健康づくり推進委員
- 10月20日 (日) 小・中学校合同資源回収 8:00~
- 10月27日 (日) 桜和会創立60周年記念式典 集会所 11:00
- 10月27日 (日) 縣神社「秋の感謝祭・御前祭」打合せ 19:00 社務所
- 10月27日 (日) 岐阜県消防操法大会 桜洞消防団出場(下呂市代表)

お願い・お知らせ

☆「御前山代参と区民登山」は、9月21日(土)の組長会で、区長より組長の皆様に説明のうえ各組みに回覧が配布されていますのでご確認ください。

☆新たな社会体育健康増進事業の取組について

長年行っていた桜洞区民爆笑大運動会は今年から新たな区民健康保健事業として内容を見直し、誰でも気軽に参加でき、区民の皆さんが和気あいの雰囲気の中で健康増進に役立てていただく事業として春に開催されたモルックに続いて実施予定です。詳細については社会体育委員にて検討中です。

☆消防団操法県大会出場ご支援のお願いについて

下呂市代表として桜洞消防団が岐阜県消防操法大会に出場します。区民の皆様の応援ご支援を心よりお願いします。詳細についてはすでに9月22日回覧でお願いしていますが、桜洞の安全・安心に日頃から訓練に励み努力されている消防活動のご支援を繰り返しお願いいたします。 10月27日(日) 各務原市川島 岐阜県消防学校

☆慈光会後援会会費(9月)・赤い羽根共同募金(10月予定)のお願いについて

秋は何かと福祉関係の集金を組長さんを通じでお願いしておりますが、皆様方の温かい思いやりが、地域のぬくもり優しさにつながって行くと思います。ご協力よろしくお願いいたします。

9月の行事から

○9月1日(日) 下呂市総合防災訓練 …訓練は中止ですが日頃の備えが大切

下呂市総合防災訓練は、大型で非常に強い勢力を維持し、日本各地に大きな被害をもたらした「過去最強クラス」の台風10号の影響を受け、市の訓練は早々に中止が決定されました。これを受けて各地域で予定されていた訓練・イベントも中止されました。しかしながら、災害は気象状況や昼夜を問わず発生します。日頃からの訓練や想定に基づき備えをしておくことで最小限の被害に抑えることができます。

一方で地域での助け合の体制が整っていることが大切です。桜洞区では、令和3年に防災士より提案のあった「ご近助班」による声かけ、安否確認、避難の支援・救助等助け合いにより避難する方法を区全体で推進して行く体制を整備していくことを目標に毎年の防災訓練で実践してきました。

本年度は台風により訓練がありませんでしたが、訓練の有無にかかわらず近隣の助け合い体制をいざという時の為に継続的に進めていきたいと思えます。



○9月15日(日) 和楽の会(敬老を祝う会)

今年4月1日の時点で、満75歳以上の方を対象に、(対象者154名)民生児童委員、社会福祉委員、社会教育部長、各組長、区三役の協力を得て、集会所に33人の皆さんをお招きして祝う「和楽の会(敬老を祝う会)」を実施することができました。

日頃から、高齢者の方が一同に集まって飲食を共にする機会が最近減っていく中で、歌を歌い皆さんと昼食を食べながら久しぶりに近況を語り合い会うことができ、会話が弾み自然と笑顔がこぼれて、楽しい一時を過ごしていただけたのではないかと思います。アトラクションでは、ユーモア溢れたマジックショウを金山町の矢島さん、地元桜洞の宝さんが会員の「ふるさと民謡会」による三味線・尺八・太鼓の演奏で、心が



和む民謡を披露いただきました。

区からはお祝い記念品にメッセージを添えてお届けいたしました。これからも皆さん健康に留意され元気に桜洞区での生活を楽しんでいただけることを祈念しています。



○御前山登山道整備・水洞平駐車場の草刈り

9月8日(日) 御前山を守る会の会員3名により御前山登山道の整備。また、22(日)には、16名の会員により水洞平の草刈りを行っていただきました。 ※『会員の募集について』

御前山を守る会では、会員を求めています。

毎年春と秋に登山道整備、水洞平の草刈り、山開き式などご自分のできる範囲でご参加いただければOKです。

連絡は 「御前山を守る会」

会長 今井 豊(4組) 52-1206

